

SALAS

Barceló Viajes se une a la Fundación Dinosaurios como firma colaboradora

M.M. / SALAS

La Fundación para el Estudio de los Dinosaurios en Castilla y León cuenta desde el pasado martes con una nueva empresa colaboradora. El convenio suscrito entre Barceló Viajes y la Fundación pretende consolidar el apoyo en la difusión, estudio y protección del patrimonio paleontológico de la región.

La nueva contribución se sumará a las de otras empresas e instituciones que quieren colaborar con las actividades de la Fundación, entre ellas la exposición *El encuentro de los Titanes: Dinosaurios en Castilla y León*, que se celebrará del 22 de diciembre al 18 de febrero en la sala de exposiciones de la FEC de la capital burgalesa.

Carlos Olalla Blanco, representante de Barceló Viajes en la zona, manifestó durante la fir-

ma del convenio el interés de la empresa a la que representa por contribuir a la divulgación del rico patrimonio que se encuentra en la zona de Salas.

Barceló Viajes es además una firma con presencia en Salas y desde hace varios años viene demostrando su implicación en la comarca apoyando numerosas actividades culturales y de ocio. Buena prueba de ello es su apoyo al deporte.

«Debemos sentirnos orgullosos de todo cuanto se realiza en la comarca, pero al mismo tiempo ser conscientes de que parte de su futuro depende en gran medida de nuestro grado de implicación en su desarrollo y difusión. Si aunamos esfuerzos conseguiremos que la zona se convierta en el lugar que todos deseamos para vivir», manifestó Olalla.



Fernando Castaño y Carlos Olalla, en la rúbrica del convenio. / AZÚA

CUBILLO DEL CAMPO

La localidad celebra las jornadas de setas y hongos

Este fin de semana Cubillo del Campo celebrará las segundas jornadas de recogida de setas y hongos. El programa previsto comenzará mañana a las 10.00 horas con la salida al campo para iniciar la recolección. Ya por la tarde, sobre las 17.00 horas, se procederá a la clasificación y exposición de las setas. A las 19.00 tendrá lugar una charla coloquio que correrá a cargo de la Sociedad Micológica Bureba de Brivesca. Tras la conferencia (22.30) llegará la degustación de especies en el Bar La Plaza de Cubillo, organizador de las jornadas en colaboración con Cajacárculo y el Ayuntamiento de la localidad. La jornada del domingo incluirá una exposición de setas. Está prevista una entrega de premios a las especies más singulares.

GANADERÍA

35 explotaciones burgalesas se han acogido a la nueva normativa

Tan solo 638 explotaciones ganaderas de la Comunidad, 35 de las cuales se encuentran en la provincia de Burgos, han solicitado su normalización en base a la Ley 5/2005 de regularización de explotaciones, según informa COAG. La organización explica que ante «la escasa aceptación que está teniendo la medida, se ha planteado la posibilidad de iniciar una campaña informativa para dinamizar un proceso que hay que recordar finaliza el próximo 27 de mayo de 2007».

AGRICULTURA

UPA pide un frente europeo contra la reforma de la PAC de 2008

Lorenzo Ramos, secretario general de la Unión de Pequeños Agricultores, defendió ayer en Bruselas la necesidad de establecer un «frente común de rechazo de todo el sector agrario europeo ante los planteamientos de la Comisión Europea de proceder a una nueva reforma de la PAC en 2008, cuando la actual acaba de ponerse en marcha». UPA considera fundamental para el sector una estabilidad de las políticas agrarias.

DIPUTACIÓN | JUNTA DE GOBIERNO



La junta de gobierno de la Diputación también aprobó la resolución de varias convocatorias de ayudas a municipios. / PATRICIA

El PP está dispuesto a llegar a un acuerdo con el PSOE sobre el parque de Arlanzón

Cristina Ayala, portavoz del equipo gobierno, muestra su satisfacción porque «Jiménez rectifique, ya que creemos que es un buen proyecto»

• El portavoz socialista dice que su ofrecimiento no se tiene que entender como una rectificación y que «no es la primera vez que pedimos llegar a un consenso en los grandes proyectos».

F.T. / BURGOS

«Nos alegramos y congratulamos de que entre en razón el portavoz de la oposición. Estamos más que dispuestos a llegar a un acuerdo porque creemos que es un buen proyecto para la provincia», manifestó Cristina Ayala, portavoz del equipo de gobierno de la Diputación provincial, en relación al ofrecimiento del portavoz del PSOE, José María Jiménez, de alcanzar un acuerdo sobre el futuro del parque de ocio de Arlanzón.

Ayala, que realizó estas declaraciones al finalizar la junta de gobierno, recordó que la semana pasada, «el portavoz de la oposición montaba en cólera diciendo que todo eran irregularidades y le parecían escándalos urbanísticos y parece ser que esta semana, afortunadamente, ha entrado en razón y ha descubierto que es un buen proyecto, que guarda la normalidad y legalidad vigente».

La portavoz del PP se alegró de que «el señor Jiménez rectifique sus declaraciones anteriores y esto no le parezca un escándalo urbanístico sino que esté dispuesto, siempre que se guarden los cauces de la legalidad, sea un proyec-

to factible, se pueda hacer y sea positivo para la zona».

Ayala reiteró que el equipo de gobierno siempre ha mantenido que, «el proyecto ha ido cambiando y obteniendo informes favorables conforme lo hacía. Es un proyecto que cuando entra en la Administración tiene muchas cosas que limar y conforme pasa el tiempo van produciéndose modificaciones en el proyecto que conllevarían a que el mismo pueda pasar por todos los trámites legales».

No tardó en contestar Jiménez a la portavoz del PP señalando que ésta «no ha captado la esencia del posible acuerdo planteado en relación al parque de ocio de Arlanzón» y recordó que no es la primera vez que piden al presidente «llegar a un consenso en torno a los grandes proyectos que tramita la Diputación desde hace años».

Jiménez manifestó que ofrecer un acuerdo «no se tiene que entender como una rectificación puesto que este consenso solo se conseguiría en el caso de que este proyecto no registrara ninguna irregularidad» y recordó que el ofrecimiento que realizó pasa por que «la Diputación cambie los apartados de proyecto que imposibilitan su aprobación técnica».

RESIDENCIAS DE OÑA. Por otra parte, en la junta de gobierno se informó sobre el compromiso de la Junta de aportar los 12 millones para la construcción de las dos residencias de ancianos de Oña en dos anualidades, 4 millones en el próximo ejercicio y el resto en 2008, además la Diputación se compromete a no destinar estos inmuebles a otros fines durante los próximos treinta años.

Resolución de varias convocatorias

Entre otras cuestiones, la junta de gobierno de la Diputación aprobó la resolución de la convocatoria para la concesión de subvenciones dentro de los programas 'Cada municipio con su identidad' (18.000 euros), 'Escudos en piedra, bronce o cerámica' (21.000 euros), 'Fomento de hermanamientos de municipios burgaleses con otros de la Unión Europea y América' (27.000 euros), 'Actividades e intercambios de asociaciones y colectivos de la provincia con Europa, África y América (30.000 euros) y 'Fomento de actividades de desarrollo local' (200.000 euros).

Además, también se acordó ampliar el plazo de justificación de la convocatoria de subvenciones a entidades locales con destino a la ejecución de actuaciones de fomento de las energías renovables y de medidas de ahorro y eficiencia energética, que promueve la Agencia Provincial de la Energía (Agenbur) y que está dotada con 60.000 euros. La mayor parte de las localidades han solicitado las ayudas para modificar parte de su alumbrado público, según indicó Cristina Ayala, portavoz del PP.